

## ABSTRAK

**Meria Fitri, (2009/13359): Pengaruh Perputaran Piutang Usaha dan Perputaran Persediaan Terhadap Tingkat Profitabilitas Perusahaan Otomotif dan Komponen Yang Terdaftar di BEI . Skripsi Program Studi Pendidikan Ekonomi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang.**

**Pembimbing**      **1. Prof. Dr. H. Bustari Muchtar**  
                         **2. Tri Kurniawati, S.Pd, M.Pd**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis (1) Pengaruh perputaran piutang usaha terhadap tingkat profitabilitas, (2) Pengaruh perputaran persediaan terhadap tingkat profitabilitas. Obyek yang dipilih oleh peneliti adalah perusahaan industri otomotif dan komponen yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia. Penelitian dilakukan untuk pengamatan pada 2007-2011. Jenis data adalah data sekunder. Data tersebut dikumpulkan dari situs resmi Bursa Efek Indonesia dan ICMD. Penelitian ini menggunakan metode pooling atau panel yaitu kombinasi 10 perusahaan otomotif dan komponen yang terdaftar di BEI selama tahun 2007 sampai 2011. Sedangkan analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan induktif. Analisis induktif dalam penelitian ini mencakup (1) Uji Chow (2) Uji Hausman (3) Analisis regresi panel (4) Koefisien Determinasi (5) Uji t (6) Uji F.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) perputaran piutang usaha tidak berpengaruh signifikan terhadap tingkat profitabilitas perusahaan otomotif dan komponen yang terdaftar di BEI selama tahun 2007-2011 ( $\text{sig} = 0,2067 > \alpha = 0,05$ ), hal ini diduga akibat dari krisis global yang menyebabkan meningkatnya piutang dan penjualan yang tetap sehingga kebutuhan tambahanpun mendesak yang mengakibatkan penjualan menurun. Hal ini terlihat dari rata-rata kenaikan piutang usaha yang lebih tinggi dibandingkan rata-rata kenaikan penjualan pada beberapa perusahaan otomotif dan komponen (2) perputaran persediaan tidak berpengaruh signifikan terhadap tingkat profitabilitas perusahaan otomotif dan komponen yang terdaftar di BEI ( $\text{sig} = 0,8470 > \alpha = 0,05$ ), hal ini diduga karena pada perusahaan otomotif penjualan tidak sangat tergantung pada persediaan. Khususnya persediaan barang jadi, seperti persediaan mobil pada perusahaan Astra Internasional dan Indomobil Sukses Internasional. Penjualan pada perusahaan yang persediaannya berupa barang jadi seperti mobil, menggunakan sistem inden dalam penjualannya, dimana konsumen terlebih dahulu memilih dan memesan model produk yang disediakan perusahaan. Setelah itu baru di produksi perusahaan. Kontribusi secara bersama-sama dari variabel independen yang digunakan terhadap variabel dependen adalah sebesar 4 persen.

Kata kunci: Perputaran Piutang Usaha, Perputaran Persediaan dan Profitabilitas.